

CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX

NOUVELLES

N° 82- 2024



Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a été créé le 03 Aout 2004 par Jean-Paul Nouchi + sur Ambilly France JO du 28 aout 2004 n° 1019. Il compte à ce jour 1000 membres env. à travers le monde. ce jour 2500 membres env. à travers le monde.

Association à but non lucratif non sectaire.

Avec la participation de nos membres :

Daouda Mbouobou	Cameroun
Prof. Dr. Ernesto Kahan	Israël
Joël Bouzou	Monaco
René Wadlow	Suisse
Ziad Medoukh	Palestine
Glaucya Lino	Brésil
Ada Aharoni	Israël
Patricia Cota-Robles	USA

EDITORIAL de la Présidente

GABRIELLE SIMOND

Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a pour buts :

« Créer UN LIEN UNIVERSEL DE PAIX »

Entre les Acteurs, Artisans et Organisations de Paix et Familles Internationales de Paix tout simplement !

Les Ambassadeurs de la Paix :

Sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, leurs Paroles, et deviennent des exemples

vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, dans leur vie quotidienne.

Ils sont des exemples vivants de la PAIX où qu'ils soient, tant dans leur Quotidien familial, professionnel, associatif où ils se trouvent, tant sur le plan régional, National, que Mondial.

Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de Paix Universel et Eternel.

Daouda Mbouobouo Cameroun

President de la SPAC

Cette association à but non lucratif créée en 2015 par l'écrivain- poète Daouda Mbouobouo, a entre autres pour objectifs de rassembler les poètes et artistes du Cameroun, des pays francophones et ceux de la Commonwealth dans un esprit d'ouverture et de fraternité pour les aider et les encourager à perfectionner leurs talents par des actions bénévoles proposées aux adhérents; d'éditer et diffuser les œuvres des poètes et des artistes dans la revue culturelle internationale de la société dénommée « ART et VERS » où vous pourriez aussi participer et dans d'autres publications agréées par la société ;

La Société des Poètes et Artistes du Cameroun (SPAC) aidera, encouragera et récompensera les poètes et artistes lauréats des prix nationaux et régionaux de poésie et des arts, lesquels prix porteront le nom des membres d'honneur et autres illustres poètes et artistes pour inspirer, stimuler l'esprit de créativité parmi les jeunes ; d'organiser les ateliers d'écriture poétique et ateliers d'art, conférences, expositions, récitals, spectacles, festival, et toutes les manifestations en faveur de la poésie et des arts ; Favoriser l'expression poétique et artistique camerounaise dans ses diverses formes en développant la publication des textes poétiques et la reproduction d'œuvres artistiques dans la revue ART et VERS et des livrets, et diverses publications ouvertes aux membres de la société des poètes et Artistes du Cameroun. In fine la création d'une maison de la poésie à Foumban, au Cameroun.

L'association est ouverte à tout poète et artiste quelque que soit : sa nationalité, son origine ethnique, sa langue, sa couleur ou sa religion, à condition d'être agréé par le conseil d'administration, qui statue, lors de chacune de ses réunions, sur les demandes d'admission présentées.

<http://spacassociation.e-monsite.com/>

<https://www.facebook.com/spacassociation/>

Prof. Dr. Ernesto Kahan Israël

Écrivain médecin

Chers amis, frères et collègues.

Je vous invite à écouter attentivement et à transmettre à vos contacts ces deux vidéos avec des reportages qui m'ont été faits lors de deux interviews successives, d'une chaîne mexicaine. Là, j'ai eu l'occasion de présenter ma position complète relative à la paix sous tous ses aspects et d'inviter Paz Arte Cultura, la Coalition internationale pour la paix et la WWPO à la lire.

Pour moi, cela signifie une sorte de testament politique, social et artistique.

Ils sont un peu longs, mais je vous demande d'être patient et de les écouter jusqu'au bout.

Merci pour votre attention, votre collaboration et vos commentaires très appréciés, si vous souhaitez les formuler.

Partie 1 « la poésie de la vie »

<https://youtu.be/4lcQuxlWvvg>

Partie 2 « Paix, art et science... en conscience »

<https://youtu.be/JcBGz68iWg0>

Dans les vidéos que je présente, entre autres :

1. La situation politique, sociale et technologique et ses tendances dans le monde actuel.
2. Les dangers existants et les possibilités d'assurer la santé, l'éducation et d'autres besoins fondamentaux de l'ensemble de la population mondiale.
3. Guerres et paix pour l'humanité.
4. Différenciation entre paix opérationnelle et paix stable et durable
5. Mécanismes pour réaliser les deux.
6. Rôle de chacun pour sa réalisation.
7. Proposition de déclarer les guerres illégales et ses perspectives pratiques

Joël Bouzou Monaco

Président Peace and Sport

QUAND LE SPORT ENSEIGNE ET TRANSMET LA PAIX...

Peace and Sport est une organisation neutre et indépendante basée à Monaco depuis sa création en 2007 par Joël Bouzou, médaillé olympique et Président de l'Association Mondiale des Olympiens. Sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco, Peace and Sport promeut la construction de communautés pacifiques, inclusives et équitables à travers le pouvoir du sport et les valeurs qu'il véhicule.

S'appuyant sur une approche bottom-up basée sur son expérience et la réalité des acteurs de terrain, Peace and Sport propose des solutions adaptées aux défis rencontrés à l'échelle communautaire pour construire des programmes à fort impact qui utilisent le sport pour construire une culture de la paix.

Partenaire d'organisations internationales et d'institutions sportives de premier plan, Peace and Sport mène ses actions avec le soutien du Club des Champions de la Paix, qui regroupe plus de 115 sportifs de haut niveau. Sur la base de son expertise et des retours d'expérience reçus des responsables de programmes de terrain du monde entier au cours des dernières années, Peace and Sport appelle les décideurs internationaux à utiliser le sport comme outil de transmission des valeurs de paix.

www.peace-sport.org



René Wadlow Suisse

as.citoyensdumonde@gmail.com

La politique au-delà des frontières nationales *En tant que citoyen du monde, résolution de conflits, ponts culturels, démocratie, protection de l'environnement, développement humain, droits de l'homme, droit humanitaire, justice internationale, migration, esclavage moderne, ONG, non-violence, réfugiés, liberté religieuse, droits sociaux, solidarité, Développement durable, La recherche de la paix, Track II, Nations Unies, Droits des femmes, Droit mondial.*

Dans notre société mondiale mondialisée actuelle, la politique sans frontières joue un rôle accru. La politique ne s'arrête plus au bord de l'eau, mais doit jouer un rôle actif sur la scène mondiale. Cependant, contrairement à la politique au niveau national qui a généralement un parlement où les acteurs peuvent réciter leurs lignes, le monde n'a pas de parlement mondial en tant que tel. Il faut donc trouver des moyens nouveaux et inventifs pour que l'opinion publique mondiale puisse être entendue et mise en œuvre.

L'Assemblée générale des Nations Unies (ONU) est ce qui se rapproche le plus d'un parlement mondial que nous ayons aujourd'hui. Cependant, tous les participants officiels sont des diplomates nommés par leurs États respectifs – 195 États membres. Les membres du Secrétariat de l'ONU, les membres du Secrétariat des institutions spécialisées des Nations Unies telles que l'UNESCO et l'OIT, sont dans les couloirs ou les cafés pour donner des conseils. Les membres du Secrétariat des institutions financières telles que la Banque mondiale et le FMI sont également là pour donner des conseils sur les coûts et les limites des fonds disponibles.

Les représentants des organisations non gouvernementales (ONG) dotées du statut consultatif auprès de l'ONU qui peuvent prendre la parole aux sessions du Conseil économique et social et du Conseil des droits de l'homme ne peuvent pas s'adresser directement à l'Assemblée générale. Cependant, ils sont également dans les cafés et peuvent envoyer des documents aux missions de l'ONU des gouvernements nationaux.

Ziad Medoukh Palestine

Professeur

Le site "Gaza en français" choisi meilleur site palestinien en langue étrangère
Six mois seulement après sa création
Bravo aux jeunes francophones de Gaza qui gèrent ce site

<https://www.gazaenfrancais.net/>

En avril 2023, le site "Gaza en français" (gazaenfrancais.net) a été désigné meilleur site palestinien en langue étrangère par la plate-forme des sites internet palestiniens.

Créé en septembre 2022 par des jeunes francophones de Gaza, ce site d'information gratuit, en accès libre sans abonnement, est reconnu comme très enrichissant ; il offre un point de vue nouveau et plus concret sur la situation sociale, économique et culturelle à Gaza.

Ce site vise à informer le monde francophone sur la vie quotidienne dans cette région enfermée, et sur la volonté de sa population civile qui continue à s'accrocher à la vie. Il montre un visage multiple et varié de Gaza, peu diffusé dans les médias qui, en général, ne parlent de la bande de Gaza qu'en cas de bombardements, mais ignorent tout de la vie, de la création et de la richesse humaine d'une région vivante malgré le blocus et les difficultés économiques et sociales énormes.

Avec ses 16 rubriques et 72 sous-rubriques variées, il est devenu une référence dans le monde francophone sur la situation culturelle, sociale et économique de la bande de Gaza. Sa fréquentation est en constante progression, avec des milliers de visiteurs : 35000 visites au cours des trois premiers mois de 2023, soit une augmentation de 105 % en six mois, et sa visibilité dans les moteurs de recherches augmente régulièrement.

En six mois, le site "Gaza en français" a déjà publié 1500 publications, nouvelles, informations, fiches, vidéos, photos, films documentaires, reportages et articles sur les différents aspects culturels, sociaux, économiques et environnementaux de cette partie de la Palestine, sur la création et la volonté des différentes composantes de la société palestinienne de la bande de Gaza, ainsi que sur des actions de solidarité avec le peuple palestinien dans le monde francophone.

C'est une référence pour le monde francophone sur cette enclave palestinienne isolée : son histoire, ses régions, sa population, son système éducatif, sa culture, son économie, ses institutions, l'évolution de sa société civile, etc.

Le site est en amélioration permanente et vous pouvez transmettre vos remarques, propositions et suggestions aux jeunes motivés et bénévoles qui le gèrent. Des jeunes qui ne demandent que des encouragements pour la poursuite et le perfectionnement de leur travail d'information.

Bravo les jeunes francophones bénévoles de Gaza pour le succès de ce premier site d'information en français à Gaza !
Merci à toutes les personnes francophones pour leurs encouragements !



Glaucya Lino Brésil

Professeur

Évaluation de l'éducation à la paix et à l'apprentissage éthique à l'école

Cet article traite de l'éducation à la paix basée sur les vertus aristotéliennes avec des enfants en situation de risque. Le problème de la recherche est la violence à l'école et la nécessité d'y construire la paix. L'hypothèse est la possibilité d'une éducation à la paix dans les zones à risque. L'objectif est que les élèves de 4ème peuvent apprendre et pratiquer la vertu de l'amitié. Le lieu de la recherche est une école primaire publique située dans une zone à risque de la ville de Rio de Janeiro, au Brésil.

Le projet Living Peace est le concept central de cette recherche sur l'éducation pour la paix. Nous avons conclu que la pratique de l'éthique et de l'éducation à la paix par la vertu est possible si les élèves apprennent à pratiquer les vertus comme base d'une culture de la paix.

Évaluation de l'apprentissage ; Principes fondamentaux de l'éducation ; Éthique ; L'éducation pour la paix.

Cet article traite de la pertinence de l'éducation à la paix par les vertus avec des élèves scolarisés à risque. La vertu de l'amitié a été choisie comme objet spécifique de cette recherche. McIntyre (2021), spécialiste de la perspective aristotélienne des vertus, fournit les bases philosophiques. L'auteur souligne l'absence de pratique des vertus et la présence de l'émotivisme dans la modernité. Le concept d'émotivisme existait déjà en philosophie avant ce philosophe, mais il est repris par lui. C'est l'attitude émotionnelle à l'égard du sujet qui McIntyre (2021) Souligne. Elle agit sans critères éthiques, mais guidée par des opinions purement personnelles.

La recherche a mis en évidence l'expérience du projet Living Peace dans une classe de 4e année d'école primaire dans une école publique, située dans une zone à risque. Des entrevues avec la classe et leurs familles ainsi que les comptes rendus des ateliers d'intervention faisaient partie du matériel d'analyse. L'éducation pour la paix, dans cette recherche, est basée sur la pensée de Lubich (2017), qui propose une éducation fondée sur l'amour et le dialogue. C'est cette conception qui inspire le projet Living Peace. Il s'agit d'un projet d'envergure internationale, officiellement lancé en 2013, en Égypte, avec l'objectif de coopérer pour une culture de la paix (Palma de Majorque, 2018).

L'un des instruments pédagogiques utilisés dans le cadre du projet est le jeu des dés de la paix. C'est un dé sur lequel sont écrites des phrases décrivant des attitudes de paix. L'objectif est d'exercer l'écoute, l'empathie et le pardon.

Est-il possible de parler de Paix et d'apprendre à vivre la Paix dans des lieux où règne la violence ?

C'est cette question qui nous a incités à Commencer la recherche.

[Assessment of Education for peace and ethical learning at school](#)

Ada Aharoni Israël

Présidente fondatrice IFLAC

J'invite les membres et amis de l'IFLAC qui croient profondément que la paix nationale et mondiale est possible - à se joindre à moi pour travailler ensemble pour promouvoir notre nouveau « IFLAC THINK PEACE TANK 2024 » - basé sur notre Charte 2024 ci-jointe.

Nous planifierons ensemble comment créer un projet IFLAC WORLD PEACE actif pour promouvoir et apporter la paix en Israël et en Ukraine.

Nous continuerons à nous entraider pour gravir ensemble la plus haute montagne du monde - plus haute que l'Himalaya, plus haute que l'Everest LA MONTAGNE DE LA PAIX MONDIALE ! Dont le sommet n'a jamais été atteint !

Ensemble, nous planifierons comment atteindre le sommet de cette incroyable montagne de la paix nationale et internationale, sur la base de notre précédent programme de consolidation de la paix de l'IFLAC et de notre nouveau document ci-joint : « CHARTE DE LA PAIX MONDIALE DE L'IFLAC 2024. »

Chaleureux merci à tous ceux qui ont félicité la nouvelle CHARTE avec des réponses enthousiastes.

Ceux qui souhaitent rejoindre notre « IFLAC PEACE THINKING & ACTIVITY TANK – 2024 » et travailler en étroite collaboration avec moi pour créer un monde plus sûr et meilleur pour nos enfants et pour nous, envoyez-moi :

Votre nom, photo et 5 lignes Bio, ainsi que votre email, numéro de téléphone et adresse -à mon email : ada.aharoni06@gmail.com

Un câlin chaleureux et fraternel à tous, une Pâque joyeuse et paisible et une joyeuse Id El Fitr – à tous ceux qui célèbrent ces deux fêtes de la paix et de la liberté.

www.adaheb.wordpress.com.

www.iflac.wordpress.comwww.iflac.org

Patricia Cota-Robles USA

www.eraofpeace.org

BIENVENUE À L'ÈRE DE LA PAIX

Nous sommes ravis et honorés de partager ce moment avec vous.

Vous ne le savez peut-être pas encore, mais vous êtes un cadeau merveilleux pour cette Terre. Toute Vie évoluant ici est bénie par Ta Présence. L'intention divine de ce site est de vous aider à vous souvenir de cette profonde Vérité.

Peu importe à quel point vous pensez être loin de refléter le fait que vous êtes un Bien-aimé et Divin Enfant de Dieu, cette information des Êtres de Lumière dans les Royaumes de la Vérité Illuminée éveillera en vous cette Connaissance Intérieure.

Vous vous êtes préparés pendant des éons de temps pour accomplir votre facette unique du Plan Divin, qui se déroule maintenant sur Terre.

Votre Présence JE SUIS a amené l'information sur ce site Web dans votre sphère de conscience parce que le temps pour vous d'accomplir votre but et votre raison d'être est MAINTENANT.

Merci de vous être portés volontaires pour naître pendant ce Moment Cosmique sur Terre, et merci pour votre volonté de devenir l'Instrument de Dieu que vous êtes destinés à être.

Que Dieu vous bénisse !

